

## ENTORNO

# El COE destinará 2,8 millones de euros a las federaciones deportivas

Alejandro Blanco ha explicado que esa financiación aportada a través del Plan ADO se destinará a deportistas olímpicos, entrenadores y al programa pódium que beca a 88 atletas con proyección olímpica.

Palco23  
11 abr 2019 - 09:33

Alejandro Blanco: “Un evento deportivo genera un retorno al sector hotelero de diez eur

El Comité Olímpico Español (COE) prepara la financiación al deporte con la mirada a Tokio 2020. El presidente del organismo, Alejandro Blanco, ha anunciado una inversión anual de 2,87 millones de euros a las federaciones deportivas para destinarlas a deportistas olímpicos, entrenadores y al Programa Pódium que beca a 88 atletas con proyección olímpica.

Así lo ha anunciado el directivo en el marco de *Los Desayunos Deportivos de Europa Press*, en el que ha reflexionado sobre el modelo deportivo español en el ámbito competitivo y de élite, y en la base, pero también sobre financiación. “El Plan ADO en este momento tiene menos empresas que antes, pero la filosofía está latente; no podemos intentar tener un gran deporte si no atraemos el dinero privado”, ha explicado. Este plan cuenta con el apoyo de CaixaBank, Telefónica, Loterías y Apuestas del Estado, entre otras compañías.

“Debemos ser capaces de crear un sistema para que más empresas ayuden a este sistema”, ha señalado Blanco. Sobre esta cuestión, el directivo ha advertido de que España “no tiene el modelo deportivo para pensar en el futuro” aunque ha recordado que “ahora tenemos un anteproyecto de Ley del Deporte sobre el que debemos debatir”.

**Alejandro Blanco: “Un evento deportivo genera un retorno al sector hotelero de diez euros por cada**

## euro invertido”

En este sentido, Blanco ha defendido que “tenemos que definir si queremos un modelo deportivo público, privado o público-privado”, ha comentado el presidente del COE. “Nunca valoramos la inversión que se produce con los resultados que se obtienen; somos el país más exitoso en deporte en base a los recursos que tenemos, y ese futuro me preocupa mucho”, ha añadido.

El directivo también ha recalcado el impacto positivo de la organización de eventos deportivos, en un año en que la final de la Champions League se disputará en el Wanda Metropolitano y la Final Four de la Euroliga se celebrará en Vitoria. “Unos Juegos Olímpicos generan un retorno al sector hotelero de 16 euros por cada euro invertido, y un evento deportivo de menores dimensiones genera un retorno de 10 euros por cada invertido”, ha defendido.

Sobre la posibilidad de presentar la candidatura Pirineus-Barcelona para los Juegos Olímpicos de Invierno 2030, Blanco ha recalcado que “no se puede presentar un proyecto con el clima de crispación que hay en la actualidad, pero espero que el deporte sirva como unión y se pueda plantear una candidatura conjunta”.